

BOLETÍN No. 275

Crece la infraestructura de la UAA con 36 nuevas aulas para beneficiar a cerca de 2 mil estudiantes.

Las aulas podrán ser usadas en el próximo inicio de cursos, que será el 13 de agosto.

Durante este mes de agosto alrededor de 2 mil estudiantes harán uso por primera vez de 36 nuevas aulas con la más alta tecnología y las cuales formarán parte de la infraestructura de primer nivel con la que cuenta la Universidad Autónoma de Aguascalientes, esto con la finalidad de generar mayor comodidad a la comunidad estudiantil y brindar los espacios idóneos para llevar a cabo los distintos cursos, diplomados y talleres que oferta.

Lo anterior fue dado a conocer por el director general de Infraestructura Universitaria, Luis Gilberto Zavala Peñaflor, al explicar que el recurso para la construcción de estos módulos en las áreas sur poniente y sur oriente de Ciudad Universitaria provino del Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM) de Gobierno Federal y el cual obtuvo la UAA mediante concurso, sumándose al financiamiento con el cual se logró erigir el Edificio Académico Administrativo para optimizar sus espacios.

Zavala Peñaflor detalló que los edificios 301 y 302 ubicados en el lado sur poniente de Ciudad Universitaria contarán con 11 aulas cada uno, mismos que estarán perfectamente equipados para ser usados en el próximo inicio de clases. A su vez, gracias a este Fondo de Aportaciones Múltiples de Gobierno Federal se agregaron seis aulas más en el edificio 2 y cuatro en el edificio 3, junto con la reparación de los baños de dichas áreas.

De igual forma, agregó que debido al crecimiento que se ha tenido en los últimos seis años en Ciudad Universitaria y el acomodo del personal del departamento de Recursos Humanos al Edificio Académico Administrativo, se logró hacer el acondicionamiento de cuatro aulas extras en la Unidad de Estudios Avanzados que, dependiendo a las necesidades de la Institución, podrán ser usadas para llevar a cabo múltiples actividades académicas.

Además, se logró la rehabilitación de los edificios de la Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y el emblemático módulo donde ha operado por años Control Escolar y Cajas, el cual estará concluido este año, contando con sistemas de atención más pronta y expedita para los alumnos, docentes y el público en general, lo que garantizará un mejor ambiente para sus usuarios.

En ese sentido, el director general de Infraestructura Universitaria enfatizó que la construcción de los nuevos espacios de la UAA cumple al 100% con las características dignas que la comunidad universitaria merece, como sistema de redes, pantallas de la más alta tecnología y mobiliario especializado. Finalmente, precisó que el uso de esta nueva infraestructura estará bajo el ordenamiento de la Dirección General de Planeación y Desarrollo, con base a las necesidades de la Institución.

